

# 学校通信

教育目標：「新しい時代を生き抜き、地域や日本、世界で活躍する人間の創造」



令和3年11月5日 第8号

四万十町立大正中学校

## 文化祭、見ごたえのある発表でした！

新型コロナウイルスの感染状況が落ち着いてきたとはいえ、まだまだ緊張感をもって学校生活を送る必要があります。そんな中、10月31日(日)に文化祭を開催することができました。

音楽発表は合唱ではなく、ハンドベルの演奏やヒット・ザ・ビート(手足を使ってリズムを刻む演奏)で各学年2曲ずつ発表しました。

続く教科発表は、国語科の人権作文発表と朗読発表及び体育科のダンス発表を行いました。1年生の久保田さんによる「パラリンピック」で人権について考えたこと、3年生の真城さんによる「コロナによるいじめ」と今年大きく話題になったことや問題になっていることについて自分の意見を作文としてまとめ発表しました。また、2年生の真城さんは「花いちもんめ」という第二次世界大戦敗戦後の満州でのできごとを題材にした物語の一部を堂々と感情を込めて発表しました。

次の部活動発表は、環境科学部によるダンゴムシやカマキリ、カブトムシなどの個人研究発表と音楽部の演奏を行いました。

最後は学年による劇の発表でした。各学年がチームワーク良く発表していたのが印象的でした。セリフを覚えたり、役になり切った演技を行ったり、普段の授業では見せない表情が見えてよかったです。今年は2年生が最優秀賞、3年生が優秀賞を獲得しました。

今年は四万十町営塾「じゆうく」の高橋塾長から、自分たちで創りあげる発表のすばらしさ価値づけていただくなど、講評をいただきました。

コロナ禍の中、検温や手指の消毒にご協力いただき、生徒たちの一生懸命な姿を参観して下さったご家族の皆様、誠にありがとうございました。



令和3年度 大正中学校文化祭

### Just Do It! ~ 勉強と部活だけの秋にはもう飽きた ~

【日時】 令和3年10月31日(日) 13:00~

【開会式】 1. 開会宣言 2. 生徒会挨拶 3. 学校長挨拶

【音楽発表】

内容	学年	ハンドベル	Hit the Beat
ハンドベル Hit the Beat	1年	見上げてごらん夜の星を	世界はあなたに笑いかけている
	2年	ハリーポッター・プロローグ	残酷な天使のテーゼ
	3年	A Whole New World	前前世

【教科発表】

内容	学年	タイトル	発表者名
国語科発表	1年	『パラリンピック』	久保田 真城
	3年	『コロナによるいじめ』	
朗読発表	2年	『花いちもんめ』	
	1年	ダンス発表	
2年			
3年			
有志発表		Permission to Dance	

【部活動発表】

内容	タイトル
環境科学部発表	個人研究発表
音楽部発表	FPJQ X K-POP ?!

【展示部門】  
美術作品/習字/硬筆/家庭科作品/技術作品 など

【学年発表】

学年	内容	タイトル
1年	劇	桃太郎 ~最優秀賞と美しいフレアフレグランスが必要です!~
2年	劇	未来予想図
3年	劇	3年生 ~無限居残り編~

【閉会式】 1. 学年発表表彰 2. 講評 3. 閉会宣言

~ご来場の方へ~  
○舞台発表中はお静かにお願いします。また、展示作品については休憩中にご覧いただけますようお願いいたします。  
○新型コロナウイルス感染予防のため、マスクの着用とご自宅で検温のご協力を宜しくお願いします。  
○敷地内は全面禁煙となっております。

○開・閉会式



○音楽発表



○教科発表



○部活動発表



○学年発表

